
- 1 - 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

・会長挨拶 ：石黒隆夫会長                 

皆さんこんにちは。今日は、７月

１４日昨日は１３日という事で

7.13水害から 16年目となります。

当時私はロータリー入会前でし

たが業界の火曜日の会の日でし

たので北ロータリーも例会日で

大変だったろうと思います。先日、

会長としての仕事として白倉さんと大野さんのお

見舞いに行ってきました。コロナ禍の影響で病院に

行くことはできず会社へお見舞いをお届けしまし

た。白倉さんは既に退院されお元気だそうですし、

大野さんも本日退院されたばかりなのに今日の例

会に出席されお元気なのでとてもびっくりしてい

ます。退院おめでとうございます。そして、週報の

第一号が出来ました。今年度の週報には新しいコー

ナーがあります。「北ロータリーの知らない世界」

と題し手帳にはない会員の情報を載せてあります。

お互いを知る事は本年度のテーマである親睦を深

める第一歩となりますのでご協力お願い致します。

本日の行事は、今年度委員長の方々の方針発表です

が大勢の方々にお願いしておりますので時間は短

くなると思いますがよろしくお願い致します。 

最後に 2022〜2023 年度の会長立候補者の受付を開

始しますので立候補される方は今月末までに会長、

幹事までお知らせください。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・幹事報告 ：本田芳久幹事                                               

 

・RI第 2720地区 2016-17年度 

ロータリー熊本地震支援室より、 

 ｢熊本・大分地震に関する支援 

報告書｣ 

・佐藤ガバナーより、 

｢地区会員増強セミナー開催方法変更のご案内｣ 

7月末、DVD配布方式への変更 

｢防減災セミナー中止のご案内｣ 

｢九州豪雨水害に対する災害義捐金のお願い｣ 

・三条あおぞら会より、 ｢令和 2年度三条あおぞら会

総会結果報告並びに会費納入のお願いについて｣ 

 

例会日 ２０２０．７．１４ №１５９０ 

 

会 長 ： 石 黒 隆 夫  幹 事 ： 本 田 芳 久  Ｓ Ａ Ａ ： 中 原 尚 彦 

◆本 日 の 行 事：「今年度方針発表②」 

◆本 日 の 出 席：６０名中３８名 

◆先々回の出席率：６１名中５４名 88.52％ 

（前年同期 88.33％） 

◆6 月の出席状況：会員数 61 名･例会数 4 回 

平均出席率 85.65％ 

前 年 同 月 77.08％ 

◆先週のメークアップ(敬称略) 

7/10 三条東 RC 

｢市内 4RC 広報についての会議｣ 

石黒隆夫、齋藤孝之輔 

＊本日の配布書類等 

・ガバナー月信 6 月号(閲覧) 

・週報 No.１５８９ 

・2020-21 年度一般会計予算書 

・｢地区大会記念ゴルフ大会のご案内｣ 

「ロータリーは機会の扉を開く」  

「ロータリーで良いことをしよう」  

「 親 睦 を 深 め よ う 」  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 

 No.２ 
●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

三条北ロータリークラブ週報 
 ＲＩ：ホルガー・クナーク会長  

第 2560 地区：佐藤真ガバナー  

三条北 RC：石黒隆夫会長     

●ロータリー財団  

マルチプルＰＨＦ認証授与 

 

PHF+６ 

落合益夫 会員  

PHF+１ 

渕岡 茂 会員  
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・委員会報告： 

クラブ会報・雑誌・広報・資料委員会 齋藤孝之輔 委員長 

｢ロータリーの友｣誌、今回から第二例会に配布いたします。第一例会では、紹介時間を取るのが難しい事

もあり、今期は第二週目に紹介をさせていただきたいと思います。私自身入会して４年目ですが、初めて

しっかりと読んでみました。そんな私が言うのもなんですが、なかなかいいことが書いてありますので、

毎月読むことは、すごくいいことだと思います。 

初回ということで、ホルガ―・クナークRI会長の紹介がP.8～19に載っています。トップの方の人となり

が書かれており、素晴らしい方だと感心させられました。続いて各地区のガバナー紹介が載っています。 

改めて読んでみると、新人だからと言って知らないではいられないような事も詳しく書かれています。 

また、今回から二週目に配ることで情報が遅れますが、早く読まれたい方は横書きP.56に『友』電子版の

アクセス方法が載っています。こちらで読まれるのも良いと思います。 

次に、縦書きに載っているジャパネットたかたの前社長高田明さんの考え方には改めて感心しました。

こんなにいい記事など、素晴らしい事が書かれておりますので、皆さんにご紹介致しました。是非、お読

み頂きたいと思います。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大野 新吉 君 財団に協力します。 

星野 義男 君    〃 

渕岡 茂 君    〃 

中原 尚彦 君    〃 

佐藤 秀一 君 今の災害にも使われるかと思います。 

大野 新吉 君 米山に協力します。 

吉田 文彦 君 雨による災害が多発しています。そろそろ梅雨明けしてもらわないと、 

農作物にも影響が出そうです(泣) 

丸山  勝 君 米山に協力。 

中原 尚彦 君 協力します。 

武田 恒夫 君 皆様から、心温まる気持ちをお待ちしております。 

大野 新吉 君 無事、膝再生してまいりました。人生 1/4が楽しみです。 

石黒 隆夫 君 白倉さんと大野さんが無事退院されました。おめでとうございます。 

石川 友意 君 本日の卓話の委員長の皆様ご苦労様です。 

齋藤孝之輔 君 ｢北ロータリアンの知らない世界｣で皆さんとの親睦がさらに深くなり 

ます事を願ってアンケート回答よろしくお願いします。 

森   宏 君 今年度、国際奉仕委員長を務めさせていただきます。 

羽賀 一真 君 今年度、プログラム委員長の羽賀です。よろしくお願いします。 

石川 一昭 君 熊本県の大雨に被災された皆さま、謹んでお見舞い申し上げます。 

武田 恒夫 君 増々増えるコロナウイルス。なかなか大阪に行けなくてさびしいですね。 

石丸  進 君 石川副委員長協力します。 

中原 尚彦 君 協力します！ 

外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。 

落合 益夫 君 協力します。 

佐藤 義英 君 ＢＯＸに協力!! 

岡田 大介 君 ＢＯＸに協力します。 

１４日現在累計  １６，０００円 
ロータリー財団 BOX 

１４日現在累計  ５２，０００円 
ス マ イ ル B O X  

 

１４日現在累計  １９，０００円 
米 山 奨 学 B O X  
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・本日の行事 ：今年度方針発表②                                          
 

渕岡 茂 クラブ奉仕Ａ委員長 

・ 会員増強・ロータリー知識修得等のクラブ発展の根幹をなす(職業分類・会員選考・会

員増強・ロータリー情報)４委員会で協力を重ね、クラブ発展の確立を図って行く。 

・ ４小委員会は協力と連携を図り、それぞれの目的を達成する。 

・ 社会環境の大変厳しい中において、会員各社がロータリー精神を大いに発揮する為、よ

り多くの新入会員に参加していただく(入会していただく)。 

・ 新入会員にはロータリー精神を知っていただく為に、経験豊富な会員に特段の協力を頂

く(オリエンテーションの開催等協力を願う)。 

 

佐藤義英 クラブ奉仕Ｂ委員長 

・ 例会運営の根幹を成す５つの委員会が連携をとり、クラブに奉仕する。 

・ 会長方針のもと、各委員会の事業計画が達成出来るよう、特に親睦活動委員会の活躍

に期待し応援する。 

 

渡辺 徹 会員増強委員長 

・ 会員増強の促進、退会防止。 

・ 多くの推薦を出して貰う工夫をする。 

・ ８月「会員増強月間」担当 

・ 会員増強の必要性の周知 

・ 新会員候補者の情報提供の依頼 

・ 新会員候補者を理事会及び選考・分類委員会に報告する 

・ 会員増強委員長セミナー出席 ７月 

 

丸山 勝 会員選考委員長 

・ 会員増強委員会と密なる連携を図り、会員として優秀かつ適確な人物を会員とするべ

く厳格に選考する。 

・ 会員に推薦された全ての人について、人格、見識、奉仕意欲、職業上及び社会的地位

など会員としての適正を調査、検討し委員会の決定を理事会に報告する。 

・ クラブの活力向上を目指して活動的な適格者の発掘に協力する 

・ 選考に際しては基準、規則を遵守し慎重に対処する 

  

渋谷義徳 ロータリー情報委員長 

・ 会員候補者及び新会員にロータリーの特典と義務に関する情報を提供するとともに、

会員にＲＩの管理運営の動向について周知を図る。 

・ 新会員オリエンテーションを開催 

・ ロータリーについての情報を会員に周知 

・ ロータリアンとしての責務と特典等の通知 

・ My Rotary の登録推進 
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浅野潤一郎 出席委員長 

・ 出席率の向上を図る 

・ 無断欠席者の削減 

・ 100％出席者の表彰 

・ 長期欠席者の対応について 

 

齋藤孝之輔 クラブ会報・広報・雑誌・資料委員長 

・ クラブ会報誌（週報）の発行により、会員に例会の内容及びロータリー活動を紙面

で報告し、ロータリー活動への一層の理解と会員相互の親睦を図る。  

・ 会報誌の毎週発行。原稿の依頼、記録、撮影の実施。   

・ 新会員の紹介記事掲載。   

・ ｢会員の声」の掲載   

・ ｢ロータリーの友月間」担当   

・ 月一回「ロータリーの友」誌を読むことへの記事紹介。   

・ クラブの奉仕活動を地域にアピールする広報活動。 

 

梨本文也 親睦活動委員長 

・ 会員の親睦と友情を深めることを目的に 、明るく楽しい親睦活動を委員会一丸とな

って企画実行致します。 

・ 会長・幹事・SAA慰労会・・ 6月 22日（会場：餞心亭おゝの） 

・ クリスマスパーティー・・・12月 22日（会場：三条ロイヤルホテル） 

・ 新春例会 ・・・・・・・・ 1月 26日（会場：魚長）   

・ 夜例会・・・年間 3回予定  夏忘れ夜例会・・8月 11日（会場：燕三条ﾜｼﾝﾄﾝﾎﾃﾙ） 

文化の秋夜例会・10月 6日（会場：魚長）  

お花見夜例会・・4月 20日（会場：未定）  

・ 例会時の受付   

・ 例会時のお客様接待・紹介   

・ 記念日の紹介   

・ 結婚記念日の手配（さるーん食事券） 

 

羽賀一真 プログラム委員長 

・ 本年度の会長方針「親睦を深めよう」に沿った年間プログラムを組む。 

・ 例会出席率を上げるために、毎週の例会が楽しみとなるような卓話プログラムを企

画・準備する。 

・ 最近の情勢を鑑み、感染拡大防止のため、年度前半は、基本的に会員による内部卓

話とし、前年度に行ないたかった、会員の企業紹介による職業奉仕を中心に卓話を

計画する。また、中堅ベテラン会員へも、もう一度ロータリーのルールを再確認し

てもらうため、ロータリー情報委員会と連携し、例会内で新会員と同じ内容のオリ

エンテーションを行ないたい。 

・ 年度後半は、状況を見ながら、外部卓話講師の依頼手配、会員卓話の依頼、移動例

会の企画（職業奉仕委員会と協議・調整）、夜例会の企画（親睦活動委員会と協

議・調整）する。   

・ 委員会開催 

・ ３ヶ月表彰 

・ 総合 100％表彰 
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岡田大介 スマイルＢＯＸ委員長 

・ 明るい雰囲気にする。(石黒会長の希望) 

・ コメント賞は上期、下期で表彰。 

 

吉田文彦 職業奉仕委員長 

・ 会員企業を訪問し、技術の進歩や経営者の理念や工夫を学ぶとともに地区委員長の卓

話をお聞きし新たな発想と自己研鑽につなげる。 

・ 職場例会（企業訪問） 

・ 富士印刷株式会社様 2020年 10月～11月頃(未定) 

・ 外部講師卓話（職業奉仕月間）2021年 1月予定 2560地区委員長(予定) 

 

福岡信行 社会奉仕委員長 

・ 社会奉仕事業として、いまだ終息の兆しが見られない新型コロナウイルスから、子供

たちの予防、感染リスクを減らすため、人体や環境に対する安全性の高い次亜塩素酸

水と非接触式電子体温計の無料配布を行い、第 2波第 3波対策に貢献する。 

・ 新型コロナウイルス感染拡大予防のための消毒液。非接触式電子体温計を市内小中学

校に無料配布。 

・ 防減災セミナーへの参加 

 

森 宏 国際奉仕委員長 

・ 現在世界は、新型コロナウイルス感染症（COVID-19）への対応で、緊張感が高まって

います。国際ロータリーでは、COVID-19関連のプロジェクトを含む災害復興活動を

支援する取り組みを行っており、当クラブとしてもどのような取り組みが出来るか、

会員の皆様と考えて行きたい。 

また、2020 年 6月のハワイ国際大会は COVID-19の影響で中止になってしまったが、

2021年 6月の国際大会は COVID-19対策で世界中から注目された台湾の台北が舞台で

あり、多くの会員の参加を呼びかけて行きたい。 

・ 国際奉仕フォーラムへの参加（2020.8.26）   

・ 9月の基本的教育と識字率向上月間を担当   

・ グローバル補助金を使った国際奉仕活動を考える。特に世界的な感染が長期化するこ

とが予想される新型コロナウイルス感染症への対策を考える。 

・ ロータリー国際大会（2021.6.12-16、台北）への参加呼びかけ  

 

佐藤秀一 ロータリー財団委員長 

・ ロータリー財団の｢国際理解・親善・平和｣を推進する活動・プログラムを広報して

理解と寄付を募る。 

・ ポールハリスフェロー及び財団の寄付を募る。1人 150ドルの年間目標を実現する。 

・ 11月｢ロータリー財団月間｣担当 

・ ロータリー財団セミナー出席 第 1回 8月 29日(土) 
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武田恒夫 米山奨学委員長 

・ 将来、日本と世界と結ぶ懸け橋を夢見て勉学に励んでいる留学生に対しての支援を募る。 

・ 10月「米山月間」の担当 

・ 例会でのＢＯＸ協力依頼。 

・ 地区主催米山セミナーへの出席 

・ 1会員年間 2万円以上の寄付への協力をお願いする。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

｢北ロータリアンの知らない世界｣では、石黒会長方針「親睦を深めよう」に基づき、皆さんのほんのちょ

っとした情報を毎回掲載していきたいと思います。今年は特に今まで経験したことのなかった状態が続

き、引きこもり生活や家族との交流、新しい発見など各々ネタに尽きることがないと思われます。知って

いるようで知らなかったあの人、この人の趣味や考え、夢や希望なんかが繋がって行きますよう期待し

ています。よろしくお願いします。             (クラブ会報・広報・雑誌・資料委員会) 

石黒隆夫 ６０歳 

お名前と年齢、家族構成（ペット含む）について教えてください。 

今回の引きこもり生活で発見したこと、どう過ごしていたかなど教えてください。 

Ｎゲージ・過去に自分が乗った事のある車両を中心にコレクションして

レイアウトを常設しています。 

趣味はお持ちですか？どのくらいはまっているのでしょう？ 

トロンボーン・・歴４８年、新潟交響楽団在籍  

  所有楽器・アルト１ テナー２ テナーバス３ バス１ 

スロットカー・２０台ほど所有しています。一周１５ｍのコースを常設しています。 

妻一人、息子二人娘一人、父母同居、コメット２と和金５ 

YouTubeを見てはユーチューバーおすすめの商品をポチっていました。 

結果、久しぶりに Apple製品への興味が復活して 

ロータリーに入ったきっかけと一番の思い出は？ 

皆さん１年間よろしくお願い致します。齋藤委員長による密にならない親睦を深める

企画です。オリンピック開催中止で残念ですが、親睦を深め少しでも明るく楽しくな

ればと思います。皆さんも今から頭の中で原稿の準備をお願いいたします。 

早川さんに誘っていただきました。最初の見学が夜例会でハローウィン企画でした。

受付で黒いゴミ袋を着させられ自分より 10 歳以上年上の人達がハローウィンで異様

に盛り上がっていてまずい団体に誘われたなと思い直ぐには入会しませんでした。 

最後に北ロータリーメンバーへ向けたメッセージをどうぞ 

「北ロータリアンの知らない世界」 

Ｎｏ.２ 

４月 iPhone ５月 MacBook ６月 AppleWatch ７月 iPadを新しくしました。 


